Página: 3



Pepe Grillo



Asunto de Estado

La jugarreta de servirse del caso Colosio como otra arma de propaganda política rumbo a la elección de junio puede revertírsele al gobierno.

El operativo tiene puntos vulnerables. El primero es que el atentado ocurrió hace 30 años, mismo tiempo que ha pasado el asesino confeso en la cárcel.

La familia Colosio, por voz de Luis Donaldo hijo, ya pidió que el caso se cierre para seguir adelante con sus vidas, pero el gobierno tiene la divisa que la grilla va primero que todo.

El humanismo mexicano se trata de ganar elecciones, no de darle coba a los deudos, ya sean madres buscadoras, familiares de normalistas o hijos de candidatos ultimados.

La idea es que el tema se monte en las campañas y se le pueda sacar toda la raja política posible a la efeméride del 23 de marzo, lo demás es lo de menos.

Balas de plata

La violencia es tóxica para el turismo. Taxco es un ejemplo fresco de que los episodios de violencia ahuyentan a los viajeros.

La embajada de EU tiene prohibido a su personal viajar a Taxco para no arriesgar sus vidas. ¿Calculan el daño que esta advertencia puede tener para los potenciales turistas de México y del extranjero?

El "bachecito" se puede convertir en una barranca sin fondo. Los extorsionadores andan por ahí gracias a la protección que reciben de los grupos que deberían combatirlos.

¿Quiere el gobierno que los comerciantes de plata formen un grupo de autodefensa para encarar a quienes los extorsionan? ¿La gente tiene que tomar la justicia en sus manos para que pase algo?

Lo primero es que haya voluntad política en los tres niveles de gobierno para cumplir con la primera encomienda del Estado que es proteger a las personas y sus bienes. ¿La hay?

PRI reta a sus aliados

El PRI se suma al plan del presidente López Obrador de diseñar este sexenio la agenda legislativa del próximo, que es una forma de ejercer el poder de manera transexenal.

Anunció la bancada en San Lázaro que apoyará la reforma de pensiones que el presidente presentará el 5 de febrero. Nótese que el texto definitivo todavía no se conoce, pero el PRI, con prisas más que sospechosas, ya dio su aval.

Lo aseado sería aguardar a conocer la iniciativa, analizarla, valorarla, abrir una discusión y después, si es el caso, dar el respaldo en la votación.

Hacerlo antes es una genuflexión hacia el poder y un desafío a la alianza opositora de la que el PRI dice formar parte. La prisa por doblarse es perversión política.

Boquete en Morelos

La nota en Morelos es que Lucy Meza acusó al gobernador Cuauhtémoc Blanco de un desfalco al erario público estatal por más de 3 mil 194 millones de pesos. Un boquete mayúsculo

Meza, que era senadora morenista y ahora es candidata del Frente Amplio, basó sus acusaciones en datos de la Auditorio Superior de la Federación que lleva tiempo esperando a que el gobernador explique en qué se gastó ese dinero que no ha podido justificar.

Meza asegura que los recursos pudieron haberse utilizado para atender las demandas de las morelenses, entre ellas la de vivir en un estado seguro.

El desfalco principal está en el Ramo 28 de recursos que envía la Federación al estado y que pueden ser usados discrecionalmente por el gobierno del estado. Es un dinero que no tiene soportes para saber en qué se gastó. ¿Alguien investigará qué pasó? Es mucho dinero•

pepegrillo@cronica.com.mx La violencia es tóxica para el turismo. Taxco es un ejemplo fresco de que los episodios de violencia ahuyentan a los viajeros.

